



実体験に基づく話に聞き入る参加者たち

10/13 (土) 地域の防災について考える

問 環境防災課 ☎84-0314

東日本大震災発生後に避難所開設・運営を経験した福島県大熊町の協力のもと、仮設住宅自治会長の市川スミさんと大熊町環境対策課長の吉岡文弘さんを講師に招いた防災講演会を開催しました。

避難所の開設や運営に携わった住民と行政それぞれの立場からの実体験や思いをお話し頂き、参加した自治会関係者や地域防災リーダー等85名は熱心に耳を傾けました。

10/20 (土) シルバーの魅力地域にPR

問 福祉課 ☎84-0316

開成町シルバー人材センター設立30周年記念式典及び第3回シルバーまつりが開催されました。シルバー人材センターの仕事の紹介や、網戸の張り替え、包丁研ぎの実演などを行い、シルバー人材センターの経験や知識を活かした仕事の魅力を地域にPRしました。当日は約650名の方が来場され、会場は盛り上がりを見せていました。



シルバー会員による風車づくりのワークショップ

10/20 (土) かいせい・マルシェまつり開催！

問 産業振興課 ☎84-0317

10月20日(土)、毎週日曜日に開催されている朝市「かいせい・マルシェ」を拡大させた朝市まつりが開成駅前第2公園で開催され、多くの人でにぎわいました。

5周年を記念した今回は、地元野菜等の販売を中心に、過去最大規模となる約20店舗が出店しました。また、ワークショップやパフォーマンスも充実していたため、親子連れで楽しむ姿が多く見受けられました。



にぎわいをみせた駅前第二公園

ソフトボールで第73回国民体育大会に出場！

問 自治活動応援課 ☎84-0315

9月30日(日)から10月2日(火)まで、福井県で開催された「第73回国民体育大会」ソフトボール競技(成年男子)に、神奈川県代表チームの監督として倉橋 貴志さん(下延沢)が出場しました。

「県の代表監督として視察を重ね、メンバーを選考し、厳しい関東大会を勝ち抜きました。惜しくも初戦で岐阜県代表チームに敗退してしまいましたが、来年の茨城国体に出場し、リベンジしたいと思います。」と話されました。



開成町の情報を毎日発信中！開成町公式Facebook→



開成ジュニアアンサンブル・スーパーブルーバースの皆さん

9/23 (日) 開成町文化団体連絡協議会

結成30周年記念式典開催！

問 自治活動応援課 ☎84-0315

開成町文化団体連絡協議会は、昭和63年に結成され、今年で30周年を迎えました。これを記念して式典が開催されました。

文化団体連絡協議会は、これまで、かいせい文化祭の運営協力や瀬戸屋敷風鈴まつりの開催など、町の文化活動を盛り上げてきました。

◆文化団体連絡協議会Facebook……→



9/24 (月・祝) 瀬戸屋敷のお月見

問 瀬戸屋敷 ☎84-0050

瀬戸屋敷において、瀬戸屋敷倶楽部主催による「十五夜」が開催されました。

十五夜の団子づくり、お月見コンサートなどが行われ、参加者はお月見団子を食べながら、古民家で秋の風情を感じました。

◆瀬戸屋敷ホームページ……→



主屋で開かれた三味線と尺八の演奏会

9/27 (水) 弥一芋の出荷がスタート！

問 産業振興課 ☎84-0317

JAかながわ西湘開成営農経済センターにおいて、開成町ブランド認定品「開成弥一芋」の初出荷式が行われました。

今年は、気温が高く雨量も少なかったため、生育が心配されましたが、出荷に適したサイズの美味しい開成弥一芋が収穫されています。



開成町の秋の味覚がよいよ初出荷

10/5 (金) 健康な食事づくりをPR！

問 保険健康課 ☎84-0327

健康的な食生活の推進に向け、マックスバリュ開成店、神奈川県と連携し、「朝食で美☆健☆ボディキャンペーン」を実施しました。

買い物に訪れた皆さんに、簡単で健康的なレシピの配布や試食、体組成の無料測定などを行い、健康的な食事づくりを呼びかけました。

キャンペーンで配布したレシピは、広報かいせい12月号の「今月一品」で紹介します。



簡単に食べやすく体にレシピも良いレシピは好評

町の写真を投稿中！開成町公式instagram→

